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維多利亞州工黨領袖專欄 

安德魯 議員
The Hon. Daniel Andrews MP

維多利亞州工黨十分關注維州低迷的就業率及聯邦、州政府對維州醫療系統的經費削減造成的影響，本期
繼續討論就業及醫療問題。此外，工黨還提出了充分利用維多利亞州作為世界體育之都的優勢地位為維州邊遠
區域城鎮創造就業及新經濟增長點的一些構想。

失業率再次攀升
在全國失業率下降的

情況下，維多利亞州的失
業率仍然維持10年來的最
高水平，有近52000名維
州居民在現任政府執政的
三年多里失業。

澳 大 利 亞 統 計 局 的
數 據 顯 示 三 月 份 維 州 失
業總人數再次增高了500
名，導致現任政府執政期
間的失業總人數攀升到了
51800人。維州勞動力參
與率上月再次下降0.1％，
意味著有5400人退出就
業 市 場 。 現 任 政 府 上 台
後，維州勞動力參與率從
65.7％下降到了64.4％，
最新的勞動力參與率指數
意味著超過15萬維州居
民未參與就業。州政府還
從職業教育經費中削減了
12億，大大減少了失業人
員獲得再培訓的機會。維
州就業率曾經位居全澳第

一，但現在我們卻落後於
其他地區。

針對就業問題，工黨推
出了《萬人就業計劃》，爭取
在維州創造10000個新的
就業崗位。而工黨早前推
出的《經濟及就業計劃》
中也提出了通過政府投資
拉動維州就業的規劃。

政府大幅削減
莫納什醫院投資

聯 邦 政 府 計 劃 從 給
維 多 利 亞 州 最 大 的 健 康
服務機構 — 莫納什健康
（Monash Health）劃
撥的經費中削減3460萬
元。而州政府卻無意為了
維州居民的權益反對聯邦
計劃。

在聯邦政府的醫療預
算削減計劃中，對維州的
削減以2.77億元位居全國
之 首 ， 而 對 莫 納 什 健 康
的經費削減額則更是在受
影響的所有醫院中排名第

一。此次削減將加重州政
府累計削減8.26億元醫療
經費後造成的維州醫療系
統危機，并長期影響維州
東南城區的家庭。

政府最新公佈的數據
顯示位於克萊頓（Clay-
ton）的莫納什醫療中心
已經有多項治療指標未達
到標準。指標包括，在規
定的時間內治療急診科80
％以上的患者；在40分鐘
內救治90%以上由救護車
送醫的患者；緊急及半緊
急擇期手術指標等。

工黨計劃投資
巴拉瑞特體育中心

工黨計劃如果當選將
投入3150萬元用於巴拉
瑞 特 體 育 基 礎 設 施 的 升
級。其中將投資2900萬
元用於尤里卡(Eureka)
體育中心的改造。工黨認
為，巴拉瑞特作為維多利

亞州這個世界體育之都的
一部分，理應擁有相應的
體育場館及設施。而現任
政府卻一再拒絕劃撥經費
改造尤里卡體育中心。

工黨改造尤里卡體育
中心的計劃，將使得巴拉
瑞特有符合承辦AFL澳式
橄欖球、A級足球聯賽、
超級橄欖球比賽及其他國
際比賽條件的體育場館。
作為體育設施升級計劃的
一部分，社區田徑、橄欖
球和板球設施都將獲得相
應的改造經費。工黨希望
通過實施計劃在拉動巴拉
瑞特就業、旅遊及經濟發
展的同時確保競技體育、
社區體育在巴拉瑞特的可
持續發展。根據計劃，當
地供應商企業在條件允許
的情況下將獲得優先考慮。

由世界越棉寮華人
中國和平統一促進會主
辦，福建省人民政府僑
辦辦公室協辦，福建省
臺灣事務辦公室協助報
批的2014年海峽兩岸
福州論壇，訂於2014
年6月12日在福建省福
州市舉行。

來 自 美 國 、 加 拿
大、歐洲及大洋洲華人
僑領及社會知名人士、
大陸民主黨派領袖、各
省市地方海外聯誼會、
海外交流協會、歸國華
僑聯合會、支持海峽兩
岸和諧發展、祖國早日
實現和平統一的社會各
界人士及企業家等將應
邀出席。

臺 灣 將 於 2 0 1 4
年 底 進 行 七 合 一 選
舉，2016年又將舉行
大選，如何把握臺灣各
政黨對海峽兩岸和諧發
展更進一步交流，影響
各政客的觀點立場，特

(澳華社區議會維州分會
新聞稿) 
總檢總檢察長喬治•布蘭
迪斯計劃對種族歧視法進
行修訂的具體改動草稿近
日被泄露出來，為解讀法
案修改可能造成的影響，
眾多多元文化社團紛紛舉
辦社區論壇。在4月11日
由世界華人體育聯合總會
舉辦的《反對種族歧視法
修改意見社區聯合論壇》
上，澳華社區議會維州分
會代理主席黃碧瑤博士發
表了對政府修訂該法律計
劃的強烈批評。
總檢黃博士從四個方面抨
擊了修訂該法可能導致的
負面影響：國際地位，經
濟後果，法律不穩和社會
動亂。 
總檢“在崇尚包容的澳大
利亞社會，支持多元化、
人人平等及民主的政策，
已成為塑造我們身份的公
民價值觀。實踐證明現有

法案行之有效，改變法律
將造成不可估量的負面影
響及允許打著言論自由旗
號進行的種族主義和攻擊
行為。冒著這些風險修改
法律是說不過去的。”
總檢“澳大利亞的國際地
位將受到影響，我們還可
能會面臨違反聯合國消除
一 切 形 式 種 族 歧 視 公 約 
（ ICERD ）的風險。”
        黃博士還說明了修改

該法對經濟的嚴重影響， 
“諸如國際學生、外貿、
旅遊、商業及技術移民，
貨物服務出口以及吸引傑
出人才等各各方面都存在
著巨大的隱患，更何況由
此引起的就業流失 。”
總檢在2009至2010年間
發 生 的 一 系 列 襲 擊 事 件
後，印度學生人數下降了
46 ％。這就是一個值得
引以為鑒的例子。學生流

失給澳大利亞造成了約十
七億元的財政收入損失。 
2010年時，印度學生聯
合會聲明，“種族攻擊是
學生流失背後的主要原因
之一。 ”
總檢在法律方面，本次修
訂 宣 稱 旨 在 保 護 言 論 自
由。但言論自由已經受到
了 一 系 列 針 對 誹 謗 、 褻
瀆、版權、淫穢、煽動、
保密、蔑視法庭及議會、

審查和煽動等方面相關法
律的保護。但政府為什麽
決定以言論自由的名義單
單對反種族主義法進行修
訂？

允許種族誹謗和恐嚇
在例如報紙、書籍一類的
平面媒體刊登並通過如廣
播、電視和互聯網一類的
音頻和視覺手段傳播只會
導 致 社 會 混 亂 。 修 訂 該
法，讓“可能”的誹謗攻
擊僅僅適用於占主導地位
的主流白人社會。這樣的
標準只會分化社會並毀滅
所有白澳政策結束以來形
成的種族寬容及多元化的
社會價值觀。

“請要馬上行動，響
亮而清晰的傳達我們的呼
聲。”你可以發送電子郵
件給政府郵箱：
s 1 8 c c o n s u l t a t i o n @
ag.gov.au 
或寄信到
Human Rights Policy 

Branch Attorney Gen-
eral’s Department 3-5 
National Circuit BAR-
TON ACT 2600。

信 件 不 需 要 詞 匯 嚴
謹，可以只是一個手寫的
便條，最重要的是能夠表
達你個人的關註。如果你
英文有限，信件可以用中
文寫作。如果你不知道信
件內容該怎麽寫，最簡單
的方法就是登錄到我們的
網站cccavic.org.au下
載說明。在這個特殊的時
刻，我們懇請你，用最有
效的合法方式將你的聲音
傳達給政府。”
        黃博士認為，我們也
應該從積極的方面看待這
一令人不安的修訂。正因
為這個修訂計劃，無數社
區的人們能夠為了共同的
目標團結在了一起，發出
共同的呼聲。因此也真正
體現了民主的真諦。

澳華社區議會維州分會發言人表示: 聯 邦 政 府 修 訂 種 族 歧 視 法 的 計 劃 是
“災難性的”  

2014年海峽兩岸
福州論壇

今年6月10日福建舉行

別 是 消 除 臺 灣 社 會 對
兩岸發展交流的疑難問
題，如何使不同族群的
臺灣同胞，切實了解海
峽兩岸交流。各項協議
對臺灣人民帶來的利益
的重要性，爭取臺灣民
心，消除臺灣人民對更
進一步發展兩岸關系的
顧慮，是當前一個十分
重要的問題。此次論壇
將會為次目的提供一個
非常好探討和交流的平
臺。

從2014年6月10
日至12日論壇舉行期
間，各應邀來賓在福州
的住宿，飲食、地區交
通以及參加活動費用，
由籌委會接待，來賓不
須繳交任何費用。
在澳洲及新西蘭，由李
劍 英 及 翁 光 雄 會 長 負
責。對論壇有興趣的僑
領，會長及愛國人士可
以與這兩位聯絡。


